

WARTA

Jelang World Superbike, Polda NTB Gelar Rakor Bersama Stekholder

Syafruddin Adi - NTB.WARTA.CO.ID

Sep 30, 2022 - 14:20



Mataram NTB - Polda NTB menginisiasi Rapat Koordinasi (Rakor) kesiapan penyelenggaraan event world superbike (WSBK) di Sirkuit Mandalika pada 11-13 November 2022 mendatang.

Rapat Koordinasi (Rakor) kesiapan penyelenggaraan event world superbike

(WSBK) 2022 itu terlaksana di Ballroom Hotel Lombok Raya, Kota Mataram, Rabu (28/9/2022).

Rapat Koordinasi (Rakor) kesiapan penyelenggaraan event world superbike (WSBK) yang digelar di Hotel Lombok Raya Mataram itu dihadiri Kapolda NTB dan Gubernur NTB yang diwakili Jamaluddin Maladi selaku Korlap WSBK Pemprov NTB.

Selain itu hadir juga, Pimpinan Tim WSBK Kemenparekraf RI yang juga sebagai Anggota Tim Monev dan Akselerasi KEK Pariwisata Kemenparekraf RI, Taufan Rahmadi. Kemudian Danrem 162/WB, Sekda NTB, Wakapolda, seluruh Kapolres di Pulau Lombok dan sejumlah Kepala Dinas NTB dan Lombok Tengah.

Pembahasannya, semua yang terkait dengan pelaksanaan event WSBK, seperti manajemen lalu lintas, ifrastrukrut kawasan, pemetaan support system Sarpras, segala jenis Isyu dan succes key.

Kegiatan itu diapresiasi oleh Kemenparekraf RI Sandiaga Uno, melalui Pimpinan Tim WSBK Kemenparekraf RI yang juga sebagai Anggota Tim Monev dan Akselerasi KEK Pariwisata Kemenparekraf RI, Taufan Rahmadi.

Ia mengatakan, Polda NTB dalam memastikan keamanan tidak melupakan multiplier effect terhadap pariwisata, sehingga wisatawan yang datang ke Lombok, NTB pada umumnya, merasa aman dan nyaman.

"menurut saya, keamanan kita serahkan kepada yang profesional, yakni Polda NTB, untuk mengamankan WSBK, MotoGP atau event yang lainnya," kata Taufan.

"salah satu yang menarika dari penyampaian bapak Kapolda NTB, kunci sukses keberhasilan WSBK, MotoGP atau yang lainnya adalah kebersamaan," ujarnya.

Sementara pihak kepolisian, melalui Kabidhumas Polda NTB Kombes Pol Artanto S.I.K M.Si mengatakan, dengan pengalaman sebelumnya, pihaknya merasa siap dengan segala sesuatu yang akan dihadapi saat WSBK nanti, tinggal peningkatan kerjasama dan koordinasi yang harus ada penekanannya.

Kendati demikian, Polda NTB tetap melakukan persiapan, meski sudah ada pengalaman pada WSBK dan MotoGP sebelumnya.

"kita tinggal tambah yang kurang dan meningkatkan yang sudah ada," jelansya.

Sebagai langkah antisipasi, pihaknya menggelar kegiatan Rakor kesiapan penyelenggaraan event WSBK di Sirkuit Mandalika pada 11-13 November 2022 mendatang.

"untuk itu, hari ini kita melakukan Rakor persiapan menghadapi event WSBK, guna memastikan kelancaran pelaksanaannya," kata Artanto.

"ada lima poin yang kita bahas hari ini, antara lain, manajemen lalu lintas, ifrastrukrut kawasan, pemetaan support system Sarpras, segala jenis Isyu dan succes key," pungkasnya.(Adb)